



Debout, 3^e rang, au centre : Salomon • Au 2^e rang, 1^{er} à gauche : Isidore • Assise, 1^{re} à gauche : Rosa

Sur cette photo, figurent **Salomon ACSEL**, arrêté à la Bachellerie (Dordogne) et déporté avec sa mère, Suzanne. Il avait 11 ans et était né à Paris. Salomon est au milieu du rang supérieur. Ils ont été déportés par le convoi n° 71 du 13 avril 1944. **Isidore GRUN**, 14 ans, a été déporté également par le convoi n° 71 avec sa mère, Marie. Il est à gauche dans le rang du milieu. Il était né à Strasbourg. Leur arrestation a eu lieu également à la Bachellerie. Rosa Krieger, en bas à gauche dont nous avons déjà publié la photo, a été également déportée.

Salomon ACSEL, age 11, was born in Paris (9th arr.) and his mother, Suzanne, in Jassy, Romania. They were both arrested in La Bachellerie (Dordogne department) and interned in the camp of Perigueux. Salomon and his mother were deported on **convoy 71**, April 13, 1944. **Isidore GRUN**, age 14, was born in Strasbourg (Bas-Rhin department) and his mother, Marie, in Neusandez, Poland. They were also arrested in La Bachellerie, also interned in the camp of Perigueux and also deported on **convoy 71**, April 13, 1944. Rosa Krieger whose photo was published was also deported.